

ESLA

Publicación Mensual para la Información y el Diálogo
Editada por el Ayuntamiento de Valencia de Don Juan (León)



Febrero 2006 • Nº 272

TRADICIÓN Y MODERNIDAD EN LA FERIA DE FEBRERO



El alcalde D. Juan Martínez Majó hace entrega de la Historia de Coanza al director general de Producción Agropecuaria de la Junta de Castilla y León, D. Baudilio F. Fernández-Mardomingo.

SUMARIO

INFORMACIÓN

2

EL AYUNTAMIENTO INFORMA

3 - 5

LA VIDA EN NUESTRA CIUDAD

6

EL AYTO. INFORMA - ESPECIAL FERIA

7 - 10

EL AYTO. INFORMA - ESPECIAL CARNAVAL

11 - 13

EL AYTO. INFORMA - DEPORTES

14 - 16

COLABORACIONES

17 - 19

Deja tu mensaje en el
TELÉFONO DE ATENCIÓN AL CIUDADANO

987 75.01.00

Contestador automático. Se escucha a diario a las 8 de la mañana.
En horario laboral (8:00 a 15:00) llame al teléfono **987 75 00 01**
Farolas que no lucen. Averías o fugas de agua. Baches y socavones
repentinos. Aviso sobre personas que cometen actos vandálicos,
QUEJAS Y SUGERENCIAS.

EXCMO. AYTO DE VALENCIA DE DON JUAN

DIRECCIONES Y SERVICIOS ÚTILES

Ayuntamiento/Servicios Municipales

Oficinas Generales	987 75 00 01/987 75 04 64
Of. Gen. Fax.....	987 75 22 13
Atención al Ciudadano	987 75 01 00
Oficina de Turismo (Verano)	987 75 07 01
Asociación de Pensionistas	987 75 26 83
Polideportivo y Piscinas	987 75 05 69
Centro de atención Social (CEAS)	987 75 24 95
Oficina Agente Desarrollo.....	987 75 23 78
Estación de Autobuses	987 75 23 13
Pabellón Cubierto	618 70 99 28/34

Otros Servicios

INEM	987 75 09 75
Centro de Salud	987 75 23 76
Urgencias.....	987 75 07 15
INSS.....	987 75 00 98
Correos y Telégrafos.....	987 75 01 62
Guardia Civil	987 75 12 00
Farmacia García Ortiz	987 75 00 28
Farmacia Casado Aldariz.....	987 75 00 72

NUEVO TELÉFONO DE LA GUARDIA CIVIL
987 75 12 00

TODAS AQUELLAS PERSONAS QUE EN LA ACTUALIDAD NO RESIDEN EN VALENCIA DE DON JUAN Y DESEEN QUE SUS ACONTECIMIENTOS FAMILIARES RELACIONADOS CON LA SECCIÓN DEMOGRÁFICA SE REFLEJEN EN LA REVISTA, NOS PUEDEN ENVIAR LOS DATOS POR CORREO AL CONSEJO DE REDACCIÓN.

El consejo de Redacción no tiene que compartir, necesariamente, la opinión de los artículos que aparecen publicados en la revista y por tanto la responsabilidad será única y exclusivamente de quienes firman dichos artículos.

DEMOGRAFÍA

DEFUNCIONES

VICTORIA MARTÍNEZ ALEGRE
MARÍA GARCÍA ALONSO
DANIELA FERNÁNDEZ PALACIO
AGUSTÍN CARDEÑOSO SORIA

AGRADECIMIENTOS

Los familiares de Don Jesús Prieto Suárez, fallecido el día 12 de Enero de 2006, ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, dan las más expresivas gracias a cuantas personas asistieron a su funeral y entierro (celebrado en Asturias), así como también a quienes, de una u otra forma les hayan testimoniado su condolencia.

La familia de Agustín Cardeñoso Soria, agradece la asistencia al funeral, y las muestras de condolencia recibidas por su fallecimiento.

NOTA

SI ESTÁ INTERESADO EN ANUNCIAR ALGÚN DATO EN ESTA SECCIÓN, HÁGANOSLO LLEGAR A LA REDACCIÓN.

CEMENTERIO

ABIERTO TODOS LOS DÍAS DEL AÑO
INVIERNO, DE 10 DE LA MAÑANA A 6 DE LA TARDE
VERANO, DE 10 DE LA MAÑANA A 9 DE LA TARDE.

AVISO A LOS COLABORADORES DE ESLA

TODOS LOS ESCRITOS DEBERÁN INCLUIR EL NOMBRE, LOS DOS APELLIDOS, EL D.N.I. Y EL Nº DEL TELÉFONO DEL AUTOR.

LOS ESCRITOS NO DEBERÁN OCUPAR MÁS DE DOS FOLIOS POR UNA CARA. SIEMPRE QUE SEA POSIBLE ENVIARLO EN DISKETTE. LAS COLABORACIONES NO PODRÁN INCLUIR DIBUJOS NI FOTOGRAFÍAS.

EL INCUMPLIMIENTO DE CUALQUIERA DE ESTOS REQUISITOS IMPEDIRÁ SU PUBLICACIÓN.

ASÍ MISMO APROVECHAMOS ESTAS LÍNEAS PARA AGRADECER LA CANTIDAD DE COLABORACIONES QUE LLEGAN A NUESTRA REDACCIÓN.

NUEVO CORREO ELECTRÓNICO
esla@valenciadedonjuan.es



CONSEJO DE REDACCIÓN

DIRECTORA: Rosana Pozo Muñiz - **CONSEJEROS:** Nazario Fernández Alonso - Carmen Gutiérrez Moncada - Modesto Pérez Crespo

ESLA, es una publicación editada por el Excelentísimo Ayuntamiento de Valencia de Don Juan

DEPÓSITO LEGAL: LE-145-1982

La Sra. Gutiérrez Moncada considera que la mujer del César debe ser honrada y además parecerlo.

El Sr. Alonso Alcón siempre ha creído que debe existir algo de esto en Valencia de Don Juan; se puede correr pero debe haber seguridad, seguros etc. Todo ello conlleva su respectivo coste además del mantenimiento y debe tenerse en cuenta.

El Sr. Fdez. Pérez indica que los corredores deden estar federados y cubiertos con su seguro.

El Sr. Alcalde manifiesta que siempre se ha sido valiente en este Ayuntamiento y se han asumido riesgos. Se debe vallar el circuito. Hay experiencia en otros sitios, incluso en este municipio y puede haber ingresos. Estos temas nunca van a ser rentables económicamente. En el año 97 ó 98 se hizo una carrera en memoria de David Parrondo y observó que había una gran afición. Había más de 2.000 personas. Este circuito encaja en los parámetros del desarrollo endógeno. Se aprobó por unanimidad de todos los grupos políticos de Diputación. Las coincidencias de personas entiende que es correcta y ya se ha dado con anterioridad en otras circunstancias sin problemas. Los terrenos están a 25 kilómetros de Valencia de Don Juan y no parece importante en que término municipal esté el circuito. Tienen la conciencia. Cree que se puede colaborar con otros municipios de la zona en otras iniciativas (p.ej: el pasillo verde desde Villuornate a Fresno).

El Sr. García Esteban considera que el circuito está bien pero no están gobernando y pueden jugar con algo. Piden que se apoye a otras asociaciones moteras, como ya lo pidió en otra ocasión respecto de una concentración de motos. Pide que se hable con todos.

El Sr. Fdez. Alonso señala que el tema de aquella concentración de motos se vio en una comisión y se dijo que era peligroso el día solicitado porque había una actuación para niños.

El Sr. Alcalde indica que se ha pedido una para este año. Lo ve bien pero en el fin de semana de fiestas.

Sometida a propuesta a la consideración del Pleno, ésta es aprobada por siete votos a favor, de los concejales miembros de los grupos municipales del P.P. y U.P.L., y cuatro abstenciones, de los concejales miembros del grupo municipal del P.S.O.E.

7. RESOLUCIONES DE LA ALVALDÍA

Desde el último Pleno ordinario y hasta la fecha se ha dictado 14 decretos a diversas obras. Y se han citado 33 resoluciones de la Alcaldía otorgando diversas licencias de obra.

RUEGOS Y PREGUNTAS

Por la Sr. Gutiérrez Moncada se pregunta como está lo referente a la concesión del servicio restaurante - cafetería terminal de autobuses.

Responde el Sr. Alcalde que se va a publicar en la prensa anuncio para que los interesados puedan presentar ofertas.

Por la Sra. Gutiérrez Moncada se solicita que se cierre el tráfico por las tardes en la C/ Isaac García de Quirós ya que se viene observando la presencia de muchos vehículos.

El Sr. Alcalde responde que son principalmente las múltiples obras que afectan a la zona las que producen el tráfico.

Y no habiendo más asuntos que tratar por el Sr. Alcalde se levantó la sesión.

ACUERDOS DE LA JUNTA DE GOBIERNO MES FEBRERO DE 2006.

Se autoriza la instalación de Grúa en la calle Pintor Sorolla a la empresa TRANS S.L.

Se concede licencia municipal para la construcción de vivienda unifamiliar a Doña María Luisa García Huerga en la C/ Los Hatos n.º 38.

A Don Rafael Paniagua Huertas, se le concede licencia municipal para la construcción de vivienda unifamiliar en la C/ Panaderos, n.º 19.

Se concede licencia ambiental a las empresas ALIMERKA S.A. para el ejercicio de supermercado en la C/ Isaac García de Quirós n.º 8 y TIENDA -BAZAR en la C/ Isaac García de Quirós esquina Miguel Zaera.

Se concede licencia para la construcción de nave en la parcela 9-B del polígono Industrial a la empresa NABERFER S.L.

Se concede licencia municipal para la construcción de SESENTA Y CINCO VIVIENDAS, en la C/ La Encina a la empresa EUROCONSTRUCCIONES ASTURIANAS S.L.

Se concede licencia municipal para la ampliación de vivienda en la C/ Valparaíso, 12 a Doña Etolina Rodríguez Díaz.

Se concede licencia de apertura de tienda en la C/ Isaac García de Quirós, 14 destinado a panadería a Don Julio Sánchez Montes.

PONEMOS EN CONOCIMIENTO DE TODOS LOS ABONADOS A LAS PISCINAS MUNICIPALES QUE EL PRIMERO DE ABRIL SE PASARÁ AL COBRO EL RECIBO (TEMPORADA 2.006.) EN CASO DE TENER QUE MODIFICAR ALGÚN DATO AGRADECEREMOS SEA COMUNICADO ANTES DE LA FECHA SEÑALADA.

MEDIO AMBIENTE

En La Margen Izquierda del Río Esla ha comenzado la colocación de una llave, con la que se podrá desecar el canal existente, para su limpieza, además continuarán con la reposición de las plantas que se secaron para el reconocimiento final de la obra en mayo.

Se han reparado bancos y papeleras en el jardín Félix Rodríguez de la Fuente. También en este jardín, llamado de los patos, y como medida preventiva a la gripe aviar, se ha tomado la decisión de retirar las aves existentes de propiedad municipal, esperando que esta enfermedad pase lo antes posible.



JARDINES

Se han instalado 2 jardineras, una en la c/. Miguel Zaera y otra en la c/. Maravillas, y acondicionamiento del jardín existente en el polígono.

Se realiza durante todo el mes podas en diferentes zonas de la ciudad así como los trabajos necesarios en esta época.

ALUMBRADO

Reparación de 4 averías en distintas zonas de la ciudad.

Sustitución de 10 luminarias en varias calles.

Instalación de alumbrado en la nave vivero de empresas para la celebración de la feria de febrero 2006

PERSONAL

Se ha procedido a la contratación de cuatro trabajadores para realizar la obra del entorno de la Iglesia de San Pedro.

También y como prestación a la comunidad tenemos un trabajador en jardinería.

OBRAS

Ha comenzado la obra en el entorno de la iglesia, donde se eliminara el jardín para tener una visión más diáfana de dicho monumento, ampliando la zona de las aceras.

Desde esta publicación rogamos paciencia y disculpas por las molestias que ocasionen dichas obras a todos los vecinos, visitantes y vendedores del mercado de los jueves afectados, esperando que estén concluidas lo más pronto posible.

Se ha trabajado en la preparación de la feria de febrero intentando hacer a todos los expositores su estancia lo más agradable posible.

Se han reparado varios baches dentro del casco urbano.

Se han colocado señales de tráfico, bancos en el paseo del río y en el cachon de la isla destrozados debido a actos de vandalismo.



AGUAS

Se ha actuado en 5 averías.

Se han colocado 23 nuevos contadores (18 altas + 5 cambios), se ha dado una baja, y 9 cambios de titularidad.

Se ha actuado en 12 atasques.

BODAS DE ORO



BODAS DE ORO EN COYANZA. Julia Herrero y Jesús Cabezas celebraron recientemente sus bodas de oro en la iglesia de los Padres Agustinos de Valencia de Don Juan y estuvieron acompañados en tan singular acto por sus hijos y nietos.

MUEBLES MUÑOZ, EMPRESA DELAÑO

La Asociación de Empresas y Comercios (Asemco), eligió empresa del año a Muebles Muñoz de Valencia de Don Juan.

Al acto de entrega, asistieron entre otros, los galardonados en años anteriores, así como el alcalde Juan Martínez Majo.



CURSO DE INFORMÁTICA DEL VOLUNTARIADO DE CRUZ ROJA



Desde que ha sido inaugurado el cibercentro en nuestra ciudad, son muchos los grupos de personas que están recibiendo cursos de informática en todas sus modalidades.

Durante dos semanas desde el 21 de febrero y hasta el 3 de marzo, han sido los voluntarios y voluntarias de Cruz Roja de Valencia de don Juan los que han asistido a estas clases.

86 Años con el campo en la Feria de Febrero 2006

Un año más la Feria de Febrero de Valencia de Don Juan reunió las más avanzadas tecnologías en diversos sectores, fundamentalmente los relacionados con el mundo agrícola. Se ha apostado de nuevo por una feria Multisectorial, respondiendo a la demanda del día a día. Las grandes firmas de ron con otros sectores como los relacionados con la salud, la seguridad, el ocio y un largo etcétera que hicieron de la Feria de Febrero el mejor escaparate agropecuario para la comarca del sur de León.



El encargado de inaugurar la 86 edición fue el director general de Producción Agropecuaria de Castilla y León, Baudilio F. Fernández-Mardomingo, acompañado del Alcalde y la Concejala de Ferias y Mercados del Ayuntamiento de Valencia de D. Juan, procuradores, diputados provinciales, alcaldes de la comarca y otras autoridades civiles y militares.



Baudilio F. Fernández afirmó que en la Feria de Valencia de D. Juan se unen las vocaciones de la comarca, estando presentes el mundo agrícola, agroalimentario y el industrial. Además destacó el gran auge de la feria Multisectorial ubicada en el vivero de empresa.



La exposición de tractores antiguos, cedidos por Talleres Fernández (Agroferba S.L.), se convirtió en una visita obligada, atrayendo las miradas de expertos y curiosos que observaban con admiración las magníficas piezas de colección. Los tractores antiguos, ordenados por orden de antigüedad, contrastaban con la tecnología de última generación aplicada a tractores, cosechadoras, sembradoras y otros modelos de maquinaria agrícola.



Entre las novedades que ha presentado la Concejalía de Ferias y Mercados para este año destaca el pequeño homenaje que se ha querido rendir a los orígenes de esta feria, cuando era una feria ganadera. Después de muchos años, el burro estuvo presente en nuestra feria. El fin comercial del burro garañón fue sustituido por el lúdico del zamorano-leonés que tirando de calesinas paseaba a niños y mayores por todo el



recinto, convirtiéndose en la principal atracción de la Feria de Febrero. Las autoridades aprovecharon también, esta ocasión, finalizando el paseo por la feria, montados en burro zamorano.

JORNADAS TÉCNICAS

En nuestro afán por fomentar el desarrollo del mundo agrícola y ganadero se han elaborado diversas jornadas técnicas sobre los estudios más recientes en estos campos. El escenario elegido para desarrollar estas conferencias fue la Sede de Mansurle en el Polígono Industrial El Tesoro.

El grupo de acción local Poeda ha organizado una charla-debate titulada: "Medio Ambiente y

Agricultura Ecológica como alternativa a los problemas de la agricultura convencional", que será impartida por los biólogos Víctor A. Suárez y Luisa Fernández. Víctor A. Suárez, agricultor ecológico y presidente de la asociación de consumidores La Semilla, apuesta por la obtención de alimentos y materias primas de máxima calidad respetando el medio ambiente y conservando la fertilidad de la tierra. Juan Martínez Majo, en su intervención, animó a crear una asociación provincial que sirviera de interlocutor entre instituciones y productores.





Un año más, la raza de caprino murciano-granadina ha estado en la Feria de la mano de **ACRIMUR**. La presencia de este ganado, aportado por la ganadería de José María Giganto, se explica por la implantación de esta raza en numerosas explotaciones de Castilla y León. El sábado, 18 de febrero, la Asociación Española de la Cabra Murciano-Granadina celebró una jornada destinada a los criadores de cabras de dicha raza en nuestra comarca. Yovana González López, técnica veterinaria de la Cooperativa Calporc, fue la encargada de impartir "El manejo reproductivo y abortos en el ganado caprino". Estas jornadas contaron con la presencia de numerosos ganaderos interesados e impulsados por el posible aumento en la implantación de nuevas explotaciones de la cabra murciano-granadina en la provincia de León.

ENTREGA DE PREMIOS

Los expositores de la Feria de Febrero 2006 y los representantes del Ayuntamiento de Valencia de D. Juan celebraron el día 17 de febrero una cena en el restaurante D'León, donde tuvo lugar un intercambio de impresiones sobre esta exposición Multisectorial. Juan Martínez Majo pidió a los expositores sugerencias para mejorar la feria en las próximas ediciones. Posteriormente, tuvo lugar la entrega de premios, donados por Caja España, como reconocimiento al esfuerzo realizado por las firmas presentes y participantes en esta 86 edición.



PREMIADOS



Mejor exposición interior. Artesanías Luyma (Puente Villarente)

Mejor presentación en la exposición exterior. Agroferba por los tractores antiguos (Valencia de D. Juan)

Tecnología más innovadora en aperos. Talleres Paniagua (Valencia de D. Juan)

Tecnología más innovadora en tractores. Lufon Valencia (Valencia de D. Juan)

Tecnología más innovadora en riegos. Riegos del Oeste (Santa María del Páramo)

Tecnología más innovadora en remolques. Talleres Benavides (Veguellina del Orbigo)

CLAUSURA DE LA FERIA DE FEBRERO



El Grupo de Danzas de Coyanza, compuesto por niños, jóvenes y adultos, fue el encargado de clausurar la feria con un magnífico y colorido repertorio de piezas del folklore leonés.

El Ayuntamiento de Valencia de D. Juan agradece a los propietarios del Polígono Industrial El Tesoro, a los expositores, al público asistente, a los trabajadores del Ayuntamiento, así como al servicio de limpieza su colaboración. Gracias al trabajo de todos fue posible la celebración de la Feria de Febrero en este año en el que se ha caracterizado por una climatología tan adversa.

Desde la Concejalía de Ferias y Mercados alentamos a todos los empresarios a que participen en nuestra feria dando sugerencias para conseguir entre todos que la Feria de Valencia de D. Juan se convierta en un hito a nivel nacional.

Continúan los Circuitos Escénicos con La Picara Justina de Fabularia Teatro

Fabularia Teatro es una compañía teatral que tiene como objetivo llevar a escena clásicos poco conocidos de la novela española del siglo XVII, preferentemente de autores castellanos.

La actriz berciana, Trinidad Osorio asume el papel de la Picara Justina que cuenta su historia desde la vejez, mientras que Raúl Gómez representa al resto de los personajes con los que la picara se encuentra a lo largo de sus viajes.

Trinidad y Raúl han cosechado numerosos aplausos en la representación del día 16 de febrero en Valencia de D. Juan, consiguiendo llenar el salón de actos y levantar de sus butacas a todo el público asistente.



Escuela Municipal de Música y Danza



Una novedad de la Escuela Municipal de Música y Danza del curso 2005/06 ha sido la actividad denominada CiberMusic@. En este curso, los alumnos de Música y Movimiento han podido llevar a la práctica, mediante el ordenador, los conocimientos impartidos en el aula sobre el Lenguaje Musical. Para su realización se han aprovechado las instalaciones del Cibercentro de la Casa de la Cultura de Valencia de D. Juan.

Con esta iniciativa, se ha pretendido que los más pequeños entren en contacto con las nuevas tecnologías, mediante la unión de los elementos tradicionales y los vanguardistas.

CARNAVAL 2006

La ilusión, la alegría y la diversión han caracterizado los carnavales en Valencia de D. Juan. A pesar del frío los coyantinos salieron a la calle para vivir el carnaval en carne propia.

El domingo por la mañana, la Charanga de Valencia de D. Juan hacía sonar su música, animando a la gente a salir de sus casas para disfrutar del carnaval. Por la tarde, la estación de autobuses fue el punto de encuentro para charangas, grupos, zancudos, malabaristas y toda la gente que desea participar, creando entre todos un desfile repleto de colores y buen humor. En la Plaza Mayor se hizo entrega de los premios a los participantes de las diferentes categorías después de degustar las tradicionales orejas de carnaval.



PREMIOS GRUPOS



Tercer Premio
"Cobele"



Primer Premio
"Las Mismas"



Segundo Premio
"Vayvi"



Premio a la originalidad
"Diligencia"

GRUPOS PARTICIPANTES

- COLORINES - Valencia de Don Juan
- CAPERUCITA ROJA - S. Pedro - Bercianos
- COBELE - Sta. M.ª Del Páramo
- FIESTA TAURINA - Valencia de Don Juan
- LOS PEQUENIQUES - Valencia de Don Juan
- MAKERONIA - Urdiales del Páramo
- LA DILIGENCIA - Valencia de Don Juan
- LAS MISMAS - Sta. M.ª Del Páramo
- VAYVI - Valencia de Don Juan
- LAS NIÑAS - Valencia de Don Juan

PREMIOS INDIVIDUALES



Primer Premio



Segundo Premio



Tercer Premio

CARNAVAL INFANTIL

Este año tuvimos como novedad el Desfile Infantil, que tuvo lugar el Martes de Carnaval, donde los niños fueron los protagonistas absolutos. El desfile concluyó en la Plaza Mayor. La diversión continuó en la Sala Tabuk donde estuvieron presentes todos los muñecos de la tele.

Desde el Ayuntamiento de Valencia de D. Juan queremos agradecer a los componentes del jurado que otorgaron los diferentes premios con gran responsabilidad ya que es bastante difícil elegir entre todos los disfrazados.

Además queremos felicitar a todos los grupos y a las personas que han participado en este carnaval y animar a unirse a estas fiestas, a todos aquellos, que por un día deciden poner una nota de humor en las calles coyantinas con algo tan sencillo como un disfraz.



ESCUELAS DEPORTIVAS MUNICIPALES COMPETICIONES ESCOLARES

Durante el mes de Febrero las actividades en las Escuelas Deportivas Municipales han sido variadas, destacando entre las mismas la participación todos los sábados de nuestros equipos en las competiciones escolares organizadas por la Diputación, donde destacan los buenos resultados cosechados por los equipos alevines tanto de fútbol sala como de baloncesto femenino.

CLASIFICACIONES

Fútbol Sala. Alevín Masculino

Zona: Bañeza - Campos

1	AYTO. DE VALENCIA DE DON JUAN	5	5	0	0	15
2	SAN J. DE CALASANZ (LA BAÑEZA)	6	4	0	2	12
3	C.P. NTRA. SRA. DEL SOCORRO	6	4	0	2	12
4	C.R.A. LA CABRERA	5	2	0	3	6
5	AYTO. DE STA. MARÍA DEL PÁRAMO	6	2	0	4	6
6	C.P. VIRGEN DEL ARRABAL	6	0	0	6	0



ALEVIN FUTBOL SALA



Baloncesto. Infantil Masculino

Grupo Único. Diputación

1	AYTO. DE VALENCIA DE DON JUAN	4	3	1	0	6
2	IES ASTORGA	3	2	1	0	4
3	AYTO. CACABELOS	3	2	1	0	4
4	IES RAMIRO II (LA ROBLA)	4	2	2	0	4
5	AYTO. LA BAÑEZA	3	1	2	0	2
6	AYTO. FABERO	3	0	3	0	0

Fútbol Sala. Cadete Masculino Grupo A

Zona: Bañeza - Campos

1	IES VALLES DE LUNA "A"	5	3	1	1	10
2	IES OCTAVIO ANDRÉS "A"	5	3	1	1	10
3	ESC. FÚTBOL SALA LA BAÑEZA "A"	5	3	0	2	9
4	AYTO. VALENCIA DE DON JUAN	5	0	0	5	0



INFANTIL CADETE FUTBOL SALA

Baloncesto. Alevín Femenino

Grupo Único. Diputación

1	AYTO. DE VALENCIA DE DON JUAN	4	3	0	1	7
2	AYTO. DE ASTORGA	3	3	0	0	6
3	VIRGEN DEL CAMINO	4	2	2	0	4
4	COLEGIO LA SALLE "B"	2	1	0	1	3
5	COLEGIO LA SALLE "A"	4	1	3	0	2
6	AYTO. DE BEMBIBRE	2	0	2	0	0
7	AYTO. SANTA MARÍA DEL PÁRAMO	3	0	3	0	0

Baloncesto. Juvenil Femenino

Grupo Único. Diputación

1	AYTO. DE VALENCIA DE DON JUAN	5	5	0	0	15
2	SAN J. DE CALASANZ (LA BAÑEZA)	6	4	0	2	12
3	C.P. NTRA. SRA. DEL SOCORRO	6	4	0	2	12
4	C.R.A. LA CABRERA	5	2	0	3	6
5	AYTO. DE STA. MARÍA DEL PÁRAMO	6	2	0	4	6
6	C.P. VIRGEN DEL ARRABAL	6	0	0	6	0



BALONMANO VIAJE A PRESENCIAR EL ADEMAR

Otra de las actividades destacadas fue la asistencia el pasado día 18 de Febrero a presenciar el partido de Balonmano de la máxima categoría que enfrentó al Balonmano Ademar León contra el Alcobendas, destacar la gran participación (53 alumnos/as) actividad totalmente gratuita organizada por nuestras escuelas en colaboración con el Balonmano Ademar, nuestros alumnos fueron ubicados en la grada joven dirigidos por cuatro animadoras que les pintaron para la ocasión, pudiendo disfrutar con el despliegue de una gran bandera, animar con el bombo y disfrutar de un triunfo del equipo leonés.



LIGA COMARCAL DE FÚTBOL SALA "COYANZA"



VALDERAS F.S.



AGRIFERT LEONES S.L.

CLASIFICACIÓN TRAS LA 16.ª JORNADA

	EQUIPO	PYOS	PJ	PG	PP	PE	GF	GC	DIF
1º	COYANTINA/RTE. EL PAZO	48	16	15	0	1	90	32	58
2º	FRESNO F.S.	36	16	11	2	3	75	51	24
3º	MAYORGA F.S.	36	16	11	2	3	61	38	23
4º	VALDERAS F.S.	32	16	10	4	2	52	32	20
5º	AGRIFERT LEONES S.L.	31	16	9	3	4	66	40	26
6º	EL VIEJO GALEÓN	30	16	9	4	3	56	35	21
7º	NENUFAR-CASABLANCA	21	16	5	6	6	47	48	-1
8º	NABERFER	18	16	5	8	3	44	50	-6
9º	COTERRAM/BENAMARIEL 10	16	16	5	10	1	51	46	5
10º	VILLALOBAR F.S.	15	16	5	11	0	38	87	-49
11º	CHEROKKE/ARLEQUÍN	15	16	5	11	0	38	87	-49
12º	DISCO BAR HOBBY	12	16	4	11	1	38	60	-22
13º	CONSTRUCCIONES GARCECA	11	16	3	11	2	35	61	-26
14º	VILLACELAMA F.S.	1	16	0	15	1	53	90	-38

FÚTBOL : C.D. COYANZA

RESULTADOS 1.ª DIVISIÓN REGIONAL AFICIONADOS. GRUPO B

S.D. PONFERRADINA B	6	0	COYANZA C.F.
COYANZA C.F.	0	2	ATCO. ASTORGA
C.D. CERECEDO	5	2	COYANZA C.F.



CLASIFICACIÓN 1.ª DIV. REGIONAL AFICIONADOS

	EQUIPO	PTOS	PJ	PG	PE	PP	GF	GC
1º	S.D. PONFERRADINA B	48	22	14	6	2	53	16
2º	GUIJUELO B	45	21	14	3	4	36	19
3º	BEJAR INDUSTRIAL	43	21	13	4	4	44	25
4º	U.D. SANTA MARTA DE TORMES	41	21	12	5	4	43	17
5º	CIUDAD RODRIGO	40	22	12	4	6	40	28
6º	C.D. LAGUNA	39	21	12	3	6	46	24
7º	ATCO. ASTORGA	36	22	11	3	8	40	29
8º	RONDA OESTE C.F.	36	22	12	0	10	40	33
9º	CERECEDO	34	22	10	4	8	59	41
10º	C. D. RIOSECO	34	21	9	7	5	36	28
11º	BETIS C. F.	32	21	9	5	7	33	25
12º	PEVAFERSA	32	22	7	11	4	28	24
13º	MEDINENSE	26	21	8	2	11	30	35
14º	SAN PIO X	23	22	7	2	13	29	46
15º	COYANZA C. F.	11	21	3	2	16	18	50
16º	REAL MONTERREY	11	21	3	2	16	25	63
17º	C. D. CORRALES	7	22	2	1	19	25	68
18º	C.D. JAI-ALAI	4	21	1	4	16	17	70

2.ª DIVISIÓN PROVINCIAL JUVENIL

CLASIFICACIÓN 2.ª DIVISIÓN PROVINCIAL JUVENIL

	EQUIPO	PTOS	PJ	PG	PE	PP	GF	GC
1º	A.D. NUEVO RECREO INDUSTRIAL	36	17	12	2	3	45	18
2º	ATCO. PINELA	35	16	11	3	2	46	23
3º	C.F. LA PEÑA B	34	16	10	4	2	37	23
4º	C.P. LOYOLA	32	18	9	5	4	32	35
5º	C.F. LA ROBLA	31	17	9	4	4	32	41
6º	C.D. COYANZA	30	18	9	3	6	33	46
7º	SPORT DEL BERNESGA	28	16	8	4	4	30	25
8º	C.D. SAN LORENZO	25	18	6	7	5	47	32
9º	C. CASA ASTURIAS EN LEÓN	22	17	6	4	7	38	52
10º	C.F. LA VIRGEN DEL CAMINO	20	17	5	5	7	29	29
11º	C. OSTERNA - ESLA C.F.	19	18	6	1	11	35	55
12º	LA BAÑEZA C.F.	18	18	5	3	8	27	41
13º	ATCO. PARAMES	13	16	4	1	11	37	70
14º	S.D. HULLERA VASCO LEONESA	4	17	2	1	14	20	47
15º	C.D. CERECEDO	4	17	1	1	15	20	66

RESULTADOS 2.ª DIVISIÓN PROVINCIAL JUVENIL

ATCO. PINELA	2	1	COYANZA C.F.
COYANZA C.F.	8	2	ATCO. PARAMES
C.F. PEÑA B	3	1	COYANZA C.F.



A QUIEN CORRESPONDA

El polvo que tan mansamente se deposita todas las noches en el suelo para dormir un sueño reparador fijado por el rocío o la helada, es removido muy de mañana de forma brusca y sin piedad, y lanzado a 5 ó 6 metros de altura para que vuelva a entrar por puertas y ventanas, narices y bocas con no se sabe muy bien qué objetivo. ¿Quizás el de contaminar la atmósfera limpia de nuestra ciudad?, ¿quizá para hacer competencia a los humos del tabaco, de los tubos de escape de los coches, del polvo de los ladrillos lijados en plena calle, del cemento que vuela llevado por el viento? ¿Quiere entrar en competencia con otros polvos...? ¿El de las alfombras sacudidas en las ventanas?

¿No me va a quedar más remedio de mañana que tomar un aperitivo del polvo convertido en aire fresco por la barredora infernal y fea que se pasea cada día por nuestras calles no cumpliendo para nada con la función que tiene encomendada?

No, no quiero, no ¡por favor! A quien corresponda le pido que ese artilugio satánico no pase por mi puerta, que esa escoba mecánica ¡no pase por mi puerta! ¡Que no barran mi calle! Que se pague religiosamente el sueldo que merecen lo mozos de escoba. Pero ¡por favor!, salten mi entorno, no quiero sentir ese deseo de poner escafandra cada vez que veo venir esa máquina.

¡¡¡¡Se lo suplico!!!! ¡¡¡¡Que no barran mi calle!!!!

ELOINA GARCIA PRIETO

LA MAYOR QUINTA JAMAS VISTA

Estimados quintas/os de aquella la más numerosa quinta que sé haya conocido y se conocerá (o mucho tiene que cambiar esta vida) en esta nuestra ciudad, de los nacidos entre septiembre de 1961 y octubre de 1962, tanto de los naturales como de los foráneos que fuimos bien recibidos.

En este año en que cumplimos las bodas de plata de dicho evento, en el que los chicos se iban a la mili y las chicas cumplían su mayoría de edad, vamos a intentar celebrarlo todavía mejor que entonces y resarcirse los que es su momento por estudios u otros avatares de la vida no pudieron estar.

Todos los interesados en vernos de nuevo y contar sus anécdotas y vivencias, contactar para una reunión lo antes posible con:

Margarita Fernández García	
Gregorio Álvarez Alonso	659683566
Jesús Casado Barrientos	
Begoña García Conde	677611589
José Jiménez Martínez	696118744

Esperamos poder reunirnos con la mayoría ya que todos/as se entiende que por diversos motivos será imposible, aunque esta vez sí que estaremos sin el miedo de a donde iremos o que seremos.

José Jiménez

NOTA DE LA DIRECCIÓN

Respecto al artículo "Revista Esla....." del pasado número 270, del mes de Noviembre quiero hacer las siguientes matizaciones:

- El precio de la publicación es de 1.000 € mensuales por 2.200 ejemplares, con lo que cada revista sale a 0,5 €, y dicho precio se acordó en consejo de redacción, del que también forma parte el grupo socialista.

- Todos los artículos que llegan a la redacción, bien sea por correo, por e-mail o entregados directamente en el Ayuntamiento son publicados, sin ninguna censura, como se insinúa en el citado escrito.

Así mismo aprovecho la ocasión para comunicar a todos los lectores de la revista Esla, que ya disponemos de un nuevo correo electrónico, al que todo el que lo desee, puede mandar sus escritos para posterior publicación o simplemente, enviarnos sus sugerencias.

NUEVO CORREO ELECTRÓNICO : esla@valenciadedonjuan.es

Rosana Pozo Muñoz_ Directora Revista Esla

SALIR DEL ARMARIO

Hace unos años solamente salían del armario o del arca, en octubre o noviembre, la ropa de invierno, camisetas, bufandas, jerseys de punto, gabanes, etc., por cierto se hacía necesario tener estas prendas un par de días por lo menos a la intemperie con el fin de que desapareciese el olor a naftalina tan fuerte que adquirían después de estar tanto tiempo guardadas. Ahora, no solamente salen de dicho armario esta ropa, también lo hacen frases o palabras sueltas que se oyen constantemente o se leen en la prensa diaria y que antes ha pronunciado o escrito alguien, que, al parecer llaman famosos. Con razón se dice que "descendemos del mono", pues repetimos rápidamente lo oído, en muchos casos sin saber lo que decimos, pero diciendo lo que "hemos oído". Si sale uno de esos famosos luciendo un pendiente u otro objeto cualquiera colocado en cualquier parte del cuerpo, inmediatamente, los demás, a imitarles. Si se hace un peinado un tanto raro o lleno de colorines, otra vez, rápidamente, a copiar y, decimos "es la moda". La frase que se oye frecuentemente es la de MUY IMPORTANTE. Se le ocurrió decirla a un futbolista y ya ha quedado como fija en todas las entrevistas a estos jugadores. Si le preguntan por un determinado partido, lo primero que suelta...si...es "MUY IMPORTANTE" para nosotros ya que si ganamos, son tres puntos que sumamos y son Aparte de ser esta una frase nueva demuestra la pobreza verbal y la poca facilidad de palabra. Otra que también a empezado a salir a la luz es EVENTO, está muy de moda, pero me da la sensación que ésta, ha cuajado poco, aunque si hubo una temporada que solamente era leída en la prensa diaria en todos los actos o celebraciones más o menos importante.

No solamente son estas cosucas pequeñas las que han escogido la libertad, también, personas que antes tenían otro nombre distinto completamente al que tienen hoy. Es el ORGULLO GAYS Y LESBIANAS (lo pongo con mayúsculas por respeto). Tal es así y tal el incremento que estos seres han tomado, que incluso existe un matrimonio entre ellos u otro cualquiera, los periódicos nacionales publican en grandes titulares e incluso fotografías que ocupan media página con el espacio de la reseña correspondiente y que normalmente suelen ser muy amplias. Sin embargo, para que un acto o acontecimiento entre otra clase de personas sea publicado con tanto bombo tendría que ser protagonizado por, (como se dice ahora) por famosos o gente de primera, los demás somos españolitos de a pié, que no tenemos cabida en ningún EVENTO social. Hay ya anunciadas un montón de bodas entre GAYS y LESBIANAS, noticias de gran interés público y me figuro que estas uniones matrimoniales nunca serán objeto de divorcios, desavenencias, muertes pasionales, abandonos de hogar, separación de bienes y otras tantas cuestiones existentes entre los matrimonios mixtos, el juramento será eterno, no habrá ninguna causa que les desuna, se querrán con el mismo ardor toda la vida, se llevarán maravillosamente y es muy posible que sean tan felices después de varios años de casados, como lo fueron en el momento de darse EL SI QUIERO, se respetarán toda una vida y seguirán juntitos HASTA QUE LA MUERTE LES SEPARE. Estos personajes a pesar de haber estado tanto tiempo dentro del armario, se han organizado y han conseguido salir, sin el clásico olor a naftalina, no siendo necesarios tenerles un par de noches a la intemperie para quitar el olor tan fuerte que adquirían las prendas de invierno al tener contacto con el aire.

Todo lo nuevo siempre place y como tal se vive, al menos una temporada más o menos larga, hasta que algún día nos aburrimos y cansamos de estas novedades y volvamos a la normalidad que será difícil pues constantemente estarán saliendo cosas nuevas que unas, harán furor y cuajarán en nuestras vidas, otras pasarán de largo y se olvidarán sin llegar a triunfar, o sea, sin pena ni gloria.

Como siempre saludos con especial felicitación de Pascua y Año Nuevo

Jesús Sáenz de Miera Berjón

LA RESIDENCIA DE VALENCIA DE DON JUAN ; QUE RESIDENCIA! ; UN HOTEL DE 5 ESTRELLAS ! ; UNA MARAVILLA !.

Os lo cuenta Sarita Muñiz.

Atendida por las religiosas carmelitas, y seglares que están entregando, no solo su tiempo profesionalmente, sino su cariño y todas las horas del día, me he quedado maravillada al visitarla pues, no la conocía y, al enterarme que estaba en ella María Robles, una persona muy querida para mí, me acerqué a darla un abrazo y la encontré muy bien instalada en su cuarto y gracias a Dios bastante recuperada de sus dolencias por lo que, estuvo enseñándome las distintas dependencias, bonitas y relucientes, muy bien decoradas donde no faltaba detalle y es que, las religiosas carmelitas saben crear un ambiente alegre y acogedor como nadie.

Allí me encontré a Manolo Falcón que quiso subir al cielo pero le mandaron de Sacristán a la Residencia para cuidar, la capilla muy sencilla pero acogedora. También vi a nuestra querida Balbina amiga de las amigas y querida ¡cómo no! Por todos.

El ambiente, me gustó mucho, pero me quedé impresionada del hogar lujoso que me encontré.

Las hermanas. María, Cecilia y Vicenta, están todo el día con los brazos abiertos para cualquier labor que surja. La hermana Ascensión, se encarga de la enfermería y ... ¡Señores, que enfermería!. Blanca ¡Blanquísima! Ordenada con sus 70 cajoncitos, con los nombres de médicos y enfermos así como cómo las medicinas que toman y el tratamiento que sigan tantos como personas viven en la residencia de Nuestra Señora de Loreto en honor a Dña. Loreto Martínez que, regaló los terrenos donde se levanta la residencia, gracias SEÑORA pues con su generosidad, y la de los que aportaron dinero para su construcción hay en Valencia de Don Juan una casa hogar para muchos coyantinos - yo desde luego me apunto ya, y reservo plaza para cuando llegue la hora, pues ¿dónde voy a estar mejor paseando alrededor de nuestra bella plaza de toros, recordando "OLES" que se oyen el día de fiesta, o contemplando nuestro hermoso castillo, viendo colorido de la luz en el cielo al caer la tarde? ¡nada! ¡nada! reservo plaza.

La Residencia tiene un comedor andaluz ¡precioso! Donde dan ganas de bailar sevillanas y felicito a quién lo decoró por su exquisito gusto, en una bonita, sencilla pero elegante gama de azules y hasta él, llega el agradable olor a rica comida que Teresa, la cocinera, prepara con buenas recetas caseras, dentro de su recinto, una moderna cocina elegante y bien amueblada donde no falta detalle.

Bueno, en este hogar de mayores es que ¡no falta de nada!; Bar, peluquería, salas de juego, salitas de descanso, sala de trabajos manuales, donde Fátima, ha conseguido que sus alumnos, hayan realizado preciosas, y complicados trabajos, acogedores dormitorios, salas para recibir, y todo limpio y ordenado, donde Puri, Angelines, Herni, Inés, Cristina, Rosita, María del Mar, Juli y Cati, con sus botas blancas, cepillo y balleta, se encargan de su conservación y para suplencias están Rosa y Pilar.

¡Ah! Y por la noche, no falta el servicio pues, las enfermeras Teresa y Blanca están atentas a cualquier emergencia o situación imprevista.

¿No es una chulada la Residencia Ntra. Sra. de Loreto? Pues felicidades, a quienes trabajan y cuidan para que dure muchos años. Gracias por hacerlo posible.

Besos a todos de SÁRITA MUÑIZ.

LA CABRONADA

Escribo esto para pensar en voz alta. Nuestra generación nacimos donde da la vuelta el viento, un día de un año cualquiera, cuando el caudillo llegó a la meta. ¡Ya llovió! ¿verdad?. Muchas cosas cambiaron. Pero aún hay "quien le pone la servilleta al bocadillo para no manchar las manos, y quien se la pone para no manchar el bocadillo". Entonces nos enseñaron a respetar al prójimo, a pedir permiso para entrar, a saludar, a estudiar y a trabajar. Digo que muchas cosas han cambiado, pero veo que no nos enseñaron a entender esta sociedad.

El anterior régimen impuso prohibiciones políticas y culturales, pero se cuidó muy mucho de racionar el tabaco sólo por un tiempo, entre otras razones, porque el pueblo se pone muy nervioso cuando le andan en los vicios. Cuando Zapatero dijo aquello de que fumar era de derechas no calculó la cantidad de socialistas que se iban a pasar de bando con la ley anti-tabaco. Con lo cual uno ya no tiene muy claro que Franco no fuese comunista porque sólo fumaba incienso.

Hay que prohibir, pero con medida. No me gusta de la ley algún tufo que revela un propósito arrollador contra un determinado hábito, cuando no se pone el mismo énfasis en la advertencia sobre el peligro de otros consumos. Lo ha dicho Labordeta: "La ley anti-tabaco es una cabronada". Yo creo que es la primera cosa sensata que le oigo decir a este hombre. Por un lado, el Estado prohíbe fumar. Por el otro percibe jugosos ingresos de los fumadores. No permiten ni la existencia de espacios reservados para los viciosos en las empresas. El que quiera fumar que salga a la calle. De acuerdo. Pero a cambio de la persecución y la humillación social, que supriman los impuestos.

Es, sobre todo, una "cabronada" porque nunca se ha hecho en España una ley semejante contra nadie. El Parlamento español está dispuesto a negociar con ETA, pero no con los fumadores. Si esta ley de "prohibido prohibir", que se saca de la mala intención la señora ministra de Sanidad la hubiera sacado el PP, el resto de la cámara, incluidos los socialistas, la tacharían además de cinica, de fascista, estalinista y tiránica. No se como el PP ha votado esta ley a favor.

Fumar es un placer. Y dejar de fumar ofrece otro placer: haber recuperado salud. Para dejarlo solo hace falta voluntad. No hace falta que te lo prohiban. Esto, que suena a perogrullada, es la realidad. Yo no he dejado de fumar. "No fumaré mientras duermo, no dejaré de fumar mientras estoy despierto y jamás fumaré más de dos cigarrillos a la vez". Soy fumador porque he crecido y vivido entre fumadores y no es fácil; exige bastante esfuerzo dejar de fumar. Yo voy a fumar como siempre. Como siempre voy a hacerlo cuando no moleste a los demás. Como siempre voy a pedir permiso a los que me rodean para encender mi pitillo. Y si los que me rodean prefieren que no lo haga, me quedaré con las ganas.

De prohibir, que prohiban la venta de tabaco y dejen de ingresar decenas de millones de euros en concepto de impuestos. La brutal ley anti-tabaco dice a las claras: hasta aquí habéis llegado fumadores. Por el humo se sabrá dónde está el pobre fumador, enfermo y detestado. Pero será un humo clandestino el que se eleve tímido de su cigarrillo, rehuendo de las miradas delatoras y acusadoras. Hasta aquí habéis llegado, fabricantes de mecheros y ceniceros. Nosotros y vosotros debemos ir pensando en reciclarlos. Y los estanqueros, copiar de los bancos, que siempre van por delante: a partir de ahora haced como ellos, vended vajillas, pucheros, televisores, mochilas, gorras y, de vez en cuando, móviles.

Mi amigo Rogelio dice que ahora cuando entras en un estanco ves, a lo lejos, quietecitas y tristes las cajetillas. Parece que nos dicen: eligeme a mí. Dice que ahora cuando sales del estanco miras a los lados preocupado ¿me habrá visto alguien?. Aceleras el paso y te encierras en tu coche, con una ranurita de la ventanilla bajada para que salga el humillo y calada tras calada disfrutarás tu daño... Después... Después ya es otra cosa. Al apagar la colilla apurada, piensas una vez más que eres idiota. Porque justo al bajar del coche encuentras el tubo de escape de un camión expulsando el humo justo a tu cara. Pero, nunca, nunca prohibirán el gasoil.

Está bien luchar contra el tabaco; pero hay que perseguir también otros objetivos; por ejemplo, seguir con el esfuerzo que hizo el Gobierno Aznar contra el terrorismo. Hoy se cumplen veinticinco años del 23-F, y mil días sin que Eta haya matado a nadie. En realidad hoy se cumplen mil días de un 30 de mayo del 2003 en que Eta asesinó a dos personas con alevosía calculada. Quienes hoy repiten con ardor lo de los "mil días" seguramente no recuerdan sus nombres. Se llamaban Bonifacio y Julián. Los dos eran policías. Tenían cada uno esposa y dos hijos. Me imagino qué pensarán estas viudas, estos hijos, cuando oigan hablar de negociar la salida de prisión de sus asesinos (eso si que es una "cabronada").

Si hace 25 años el Congreso español dio bien pocas muestras de coraje, el pasado aniversario del 23-F hizo, sencillamente, el ridículo. ¡Qué manera más triste, más embustera, más vergonzante de celebrarlo!. Mejor que no se hubiera celebrado, que hubiese pasado desapercibido, en vez de envolverlo en la mentira y el cinismo. Siento que el PP haya hecho de Don Tancredo. Por este camino pronto veremos desaparecer las imágenes de aquella noche.

Quieren hacer creer a las generaciones de antes de, y las venideras que los personajes más importantes para parar aquella crisis fueron los partidos políticos, o los sindicatos, o las instituciones autonómicas y municipales. Y no es así. Hay que aclarar a esas generaciones que todos ellos brillaron por su ausencia y se metieron bajo la mesa, o tomaron las de Villadiego.

Sin embargo olvidan a Gutiérrez Mellado, ya fallecido, a Adolfo Suárez, que no puede recordar, y al propio Rey Juan Carlos. En su lugar ponen a quien les interesa, a quien les puede dar votos. Pero a mí no me engañarán, pues yo escuché al Rey en TVE y estuve despierto durante toda aquella noche. La inmensa mayoría de los españoles sabemos que si Don Juan Carlos no hubiera hablado por teléfono con los Capitanes Generales el golpe hubiera triunfado.

Ya, por último, voy a referirme a cierta crítica que hace el Concejal del PSOE, Don Fernando García Esteban, en Esla de Diciembre a mis escritos. Parece ser, según este Concejal del PSOE, que como la revista la paga el Ayuntamiento (cierto) no debo criticarles, no les gusta. Lo siento y lo entiendo que no les guste, pero yo escribo de lo que me parece, lo mismo que puede hacer usted y lo mismo que hizo su partido, el PSOE, mientras tuvo el Gobierno Municipal. Por lo tanto me sorprenden sus quejas.

Y termino con el 11-M. A ustedes, lectores, no les asombran los continuos descubrimientos periodísticos sobre el atentado del 11-M y que sigamos sin saber nada? Parece que no hubiera existido los 192 muertos ¿verdad?. ¿Cómo era aquella frase?. ¿"España no se merece un gobierno que mienta"? Pues eso....

Fdo/ Nazario Fernández Alonso
Concejal del PP.



ESLA

Oficina Municipal de la Información y el Idioma
Calle de la Universidad de Valencia de Don Juan, 1

Ayto. Valencia de Don Juan
Plaza Mayor, 1 - Teléfonos: 987 750 464
Casa de Cultura: 987 752 372
Pabellón Cubierto: 987 752 460
Polideportivo: 987 750 569
Juzgado de Paz: 987 752 098
Atención al Ciudadano: 987 750 100

SEMANA SANTA COYANTINA 2006

Día 31 de marzo

ASAMBLEA GENERAL Cofradía, a las 21,30 horas en 1ª convocatoria y a las 22 horas en 2ª convocatoria, Salón de Reuniones 1º piso Casa de la Cultura.

Día 1 de Abril

PREGÓN DE SEMANA SANTA a las 21.00 horas en el Salón de Actos de la Casa de Cultura, a cargo del SR. DON JOSE IGNACIO RODRIGUEZ ALVAREZ.

Día 5, 6 y 7 de Abril

A las 12,30 horas Triduo en honor de N. Señora de los Dolores.

Día 9 de Abril DOMINGO DE RAMOS

A las 11.30 horas. **BENDICIÓN Y PROCESIÓN DE RAMOS**. ORGANIZA: Cofradía de Nuestra Señora de los Dolores y Soledad.

Lugar Plaza Santo Domingo BENDICIÓN DE RAMOS.

Hora de Salida a las 11,30 horas.

Itinerario: Plaza Santa María, C/ Virgen del Castillo, Plaza Mayor, Plaza Reyes Católicos, Palacio, Isaac García de Quirós, Plaza Santa María, Plaza Santo Domingo, regresa a la Iglesia de los PP. Agustinos para la celebración de la Eucaristía.

Paso portado por mujeres (siglo XX).

Con la participación de la Banda Municipal y Banda de Tambores y Cornetas de la Hermandad de Jesús Nazaret de nuestra ciudad.

Día 13 de Abril JUEVES SANTO

A las 17.30 horas solemne celebración de la **CENA DEL SEÑOR**, en la Iglesia P.P. Agustinos

A las 22.00 horas celebración de la **HORA SANTA** delante del monumento.

Día 14 de Abril VIERNES SANTO

A las 11.30 horas **ENCUENTRO** Plaza Santa María, y **VIA CRUCIS**. Plaza Santo Domingo,

LA DOLOROSA sale de la Iglesia de los P.P. Agustinos a las 11.00 h, y **EL NAZARENO**, sale de la parroquia a las 11.00 h.

Organiza: **Hermandad Jesús de Nazaret y Cofradía Nuestra Señora de Los Dolores y Soledad**.

A las 20.00 horas **PROCESIÓN DEL SANTO ENTIERRO**, con salida y regreso a la Parroquia de San Pedro Apóstol Organiza: **Hermandad Jesús de Nazaret**.

Día 15 de Abril SÁBADO SANTO

PROCESIÓN DE LA SOLEDAD, Organiza: **Cofradía de Nuestra Señora de los Dolores y Soledad**

Lugar Parroquia de San Pedro Apóstol Hora de salida a las 20,00 horas.

Itinerario: Plaza Reyes Católicos, El Palacio, Isaac García de Quirós, Plaza Santa María, plaza Santo Domingo e Iglesia PP. Agustinos.

Canto de la Salve por los Portadores.



Día 16 de Abril DOMINGO DE PASCUA

PROCESION ENCUENTRO DE RESURRECCIÓN, a las 11,30 horas en la Iglesia de los P.P. Agustinos,

Itinerario **VIRGEN**: plaza Sto. Domingo, plaza Sta. María, Virgen del Castillo, plaza Mayor, calle Maravillas, plaza Sta. María.

Itinerario **CRISTO**: Bernardino Pérez, plaza El Salvador, calle Concilio y plaza Sta. María

EL ENCUENTRO tendrá lugar en la plaza Sta. María.

Organiza: **Cofradía de Nuestra Señora de Los Dolores y Soledad**.

Día 22 de abril:

Cena de Hermandad

Día 23 de abril:

Misa de acción de gracias de la Hermandad a las 12.30 h en la Iglesia Parroquial

Día 30 de abril:

Misa de acción de gracias de la Cofradía a las 13 horas Iglesia P.P. Agustinos.